

catholiques de l'Inde à 1,938,996, en y comprenant ceux de Ceylan. Le chiffre des missionnaires européens est de 818, et celui des prêtres indigènes de 1,580. Dans quelques missions, les conversions se sont multipliées durant le dernier exercice ; ainsi, on en a compté 8,793 dans l'archidiocèse de Pondichéry, dans le diocèse de Mysore 536, dans celui de Coïmbatore 605. Les jésuites ont compté, sans parler de leurs autres missions de l'Inde, 2,000 conversions dans le diocèse de Calcutta et 2,159 au Maduré. Nous pourrions poursuivre cette consolante statistique, si nous consultions les prêtres des autres congrégations et des ordres auxquels est confiée l'évangélisation de l'immense région dont nous nous occupons.

Les chiffres que nous venons de mettre sous les yeux de nos lecteurs suffisent pour leur montrer que le travail d'apostolat n'est pas infructueux ; mais comme il est nécessaire de lutter avec ardeur pour la vérité ! Il est bien certain que la civilisation européenne pénétrant chez les Hindous a porté un coup fatal à leur religion, et que la désaffectation ira certainement en s'accroissant ; mais il est à craindre que l'indifférence seule succède, pour la masse, aux anciennes pratiques : c'est ce qu'il s'agit d'empêcher. Les brahmes qui ont fréquenté les écoles anglaises s'éloignent de certaines erreurs pour en adopter d'autres, quelques-uns se forment une sorte d'éclectisme religieux, tandis qu'il en est qui deviennent déistes ou panthéistes. Les catholiques ont donc le devoir d'aider, de leurs prières et de leurs offrandes, les missionnaires qui cherchent à diriger vers la religion chrétienne ce peuple, en voie de sortir maintenant de ses doctrines traditionnelles et de s'orienter vers un avenir meilleur que son passé.

### AUX PRIERES

Mme veuve Eusèbe Dupuis, née Florence Toupin, décédée à Saint-Henri de Montréal.

#### Prières des Quarante-Heures

LUNDI	16	OCTOBRE	— St-Jérôme.
MERCREDI	18	"	— Pointe-Claire.
VENDREDI	20	"	— St-Roch.